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受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  町のフラッ

グシップ（最

も 重 要 な も

の）としての

給食施策につ

いて   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町での給食に関わる施策は、これまで

の町長からの発信からも、町施策のフラッ

グシップとして取り組まれていると認識

している。  

 改めて、その位置付けを確認すると共に

フラッグシップとしての現状と、今後より

相応しい施策としてさらに成長していく

為の展開について伺う。  

×⑴×昨年 5 月以降、「日本一おいしい給

食」をキーワードに給食に関する施策

をフラッグシップとして位置付けた

意図を改めて聞く。  

 

×⑵×フラッグシップとして進められ、実

現されてきた施策について  

××ア  これまでの実績を聞く。  

××イ×直近に実施された「にこにこ給食」

の実施内容と反響はどうだったか。  

××ウ×実施してみて「にこにこ給食」を

どのように評価・総括しているか。  

××エ×「にこにこ給食」の今後の展開を

伺う。  

 

×⑶×給食への取り組みが町のフラッグ

シップ足りえる為の展開について  

××ア×“施策の見える化”を図り、取り

組みをどう内外にアピールし、ブラ

ンディングしていくかについて伺

う。  

××イ×給食施策を軸に、町の活性化につ

なげる為の連携、ネットワークにつ  

   いて伺う。  

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水川 淳 

 

國 府 田 さ と み 

１３ 
     １１月１８日 

午前・午後  ２時４５分 

 

７ 

立憲民主党 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 國 府 田 さ と み 

 

 

 

 
 

 ２ SDGｓへの取

り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

××ウ×今後の切り口として、「オーガニッ

ク給食」の推進について伺う。  

 

 先の第三回定例会において、加藤達雄議員より

発せられた SDGｓの取り組み予定の有無について

という質問に対し、「本年度中に改定の“まち・ひ

と・しごと創生総合戦略”において SDGｓの考え

方を盛り込んでいきたいと考えており、策定過程

において職員への周知と理解を深めていきたいと

考えている」との答弁があった。 

 改めて、その内容と今後の対応をお伺いする。 

×⑴×“まち・ひと・しごと創生総合戦略”に盛 

り込まれる内容を伺う。 

 

×⑵×職員への周知・理解はどのように進んでい 

るか。 

 

×⑶×今後の施策への反映と展開について 

××ア×現在取り組まれている各種施策をいかに

SDGｓへの関連を踏まえて整理し、次年度

の施策継続・拡大、予算化に反映させてい

くかについて伺う。 

××イ×新規施策を策定する際に SDGｓをどの

ように関連付けて取り入れていくか、特に

取り組みとして重要視するゴールは何かを

含めて考えを伺う。 

××ウ×第６次総合計画における位置付けをどの

ように考えているか。 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 


